

## COMUNICADO DE PRENSA

### Beneficiarios del Programa Lotes para Lujanenses

Luján, 07/04/2025

Los beneficiarios del programa Lotes para Lujanenses seguimos avanzando en la organización para los reclamos que venimos sosteniendo hace más de un año, insistiendo en la urgencia de la entrega de los permisos de uso que continúan pendientes, los cuales permitirían a varias familias acceder al terreno para guardar materiales o colocar viviendas prefabricadas, las cuales fueron compradas al calor de la promesa de entrega de los mismos para febrero del año pasado.

En este sentido, en el mes de diciembre de 2024 efectivizamos la firma de las actas de adjudicación correspondientes, las cuales estaban pendientes de entrega desde 2023; el intendente confirmó su firma dos semanas atrás, las cuales deberán ser presentadas en la SISU por los funcionarios municipales. Una acotada comisión de vecinos de la Asamblea estará acompañando esta entrega a la SISU, que fuera acordada para el próximo día miércoles 9 de abril.

Esperamos que una vez en manos de los funcionarios nacionales, la firma se realice a la mayor brevedad posible, ya que de esto depende la posibilidad de aliviar diversos perjuicios que continuamos sobrellevando gran parte de los beneficiarios, generados por las sucesivas dilaciones.

Por otra parte, queremos destacar que, al haberse suspendido las mesas técnicas luego de la primera reunión virtual, no tenemos comunicación fidedigna acerca del estado de los desembolsos comprometidos el año pasado por el subsecretario Pablo Morillo, quien había expresado que se cumpliría con las redeterminaciones de pagos pendientes, para que el municipio pudiera saldar la deuda con las empresas a cargo de las obras en ambos loteos. Estamos también a la espera de la entrega del plan de obras para su continuidad por parte del municipio. Necesitamos que se realicen las gestiones necesarias para que se retomen las obras, y de manera urgente aquellas de las que depende el suministro eléctrico que permitirá que las familias que estén en condiciones de comenzar sus obras puedan hacerlo en cuanto accedan a los permisos de uso.

Reiteramos nuestra preocupación por la gravedad de la situación de emergencia habitacional en la que se encuentra la ciudad, que sigue dando muestras cada vez más evidentes, evidenciada en las tomas de terrenos recientes que son de público conocimiento, y requiere respuestas del arco político en su conjunto, sin distinciones partidarias. Pedimos nuevamente a los funcionarios que actúen con la responsabilidad que le confieren los cargos que desempeñan. Necesitamos acciones de manera inmediata.

Por nuestra parte, continuaremos organizándonos en asambleas, pensando en estrategias de intervención y visibilización de nuestra causa, por lo cual no descartamos acciones al corto plazo.